Aéronautique

Un chiffre d'affaires de 7 MMDH

Avec une centaine d'entreprises spécialisées dans le secteur installées au Maroc et environ 10.000 postes de travail créés, l'aéronautique commence à peser dans l'économie marocaine. Mohamed Najib Boulif, ministre délégué chargé du Transport, dresse le tableau.

socio-économiques tels que le transport aérien et le tourisme, ajoutant que des millions de passagers supplémentaires ont été enregistrés au cours des dix dernières années, et que les deux tiers des touristes qui visitent le Maroc utilisent un transport aérien.

> PAR **TARIK HARI** t.hari@leseco.ma



e secteur de l'aéronautique a pris son envol, et c'est Mohamed Najib Boulif qui en témoigne. Lors de la 21e édition du forum annuel de l'École nationale supérieure d'électricité et de mécanique (ENSEM), organisé mercredi dernier autour du thème «La technologie moderne, levier stratégique d'une industrie aéronautique leader», le ministre délégué chargé du Transport a dressé un bilan positif du secteur. Ainsi, d'après Mohamed Najib Boulif, le secteur de l'aéronautique réalise un chiffre d'affaires de plus de 7 MMDH, destiné 100% à l'export. Mieux encore, plus d'une centaine d'entreprises spécialisées dans le secteur de l'aéronautique sont installées au Maroc et environ 10.000 postes de travail pour des personnes hautement qualifiées sont créés. Boulif a mis en exergue l'évolution enregistrée au niveau de l'industrie du transport, considérée comme l'un des secteurs moteurs de l'économie au Maroc, d'autant plus que les perspectives s'annoncent prometteuses. «Le nombre de transactions et le nombre d'avions devraient doubler à l'horizon 2030, sachant que le Maroc s'est orienté, dans le cadre des nouveaux métiers mondiaux, vers le secteur de l'aéronautique, en plus du secteur de l'automobile», a indiqué le ministre délégué chargé du Transport. Selon lui, le Maroc s'est penché notamment sur l'industrialisation, la maintenance et la formation dans le secteur de l'aéronautique surtout après l'inauguration, en septembre 2013, de l'Institut spécialisé dans les métiers de l'aéronautique et de la logistique aéroportuaire de Nouaceur. Le ministre a également mis en avant l'importance du secteur de l'aéronautique en termes de valeur ajoutée et d'exportation, ainsi que d'autres secteurs

Les Éco du 07/03/2014